
「春の植物の優雅な鑑賞会」グ
ループは、4月のソーシャルク
ラブにて京都府立植物園に行き
ました。春の盛りだったため、
牡丹や菜の花、チューリップな
どの色とりどりの花がとても美
しかったです。花の中で蝶やハ
チといった昆虫も活発に活動し
ていました。特別展示のサトザ
クラ展には全国から個性豊かな
名前の桜が集まっていました。
入口の大きな生け花には目を惹
かれました。
また、観覧温室では熱帯植物

や水草、高山植物といった植物
が展示されていました。ウサギ
の形をした小さなコケもあり、
とてもキュートでした。季節ご
とに様々な植物が顔を出すため、
皆さまも植物園で優雅な時間を
すごすのはいかがでしょうか。

(利用者F)

この度A社への就職が決まりました。企業が求めている人材であること、その職場で働け
る能力があるということを上手く伝えられるように頑張りました。私の中ではようやくス
タートラインに立てたという感じです。
エンカレッジは、志望動機の添削や、面接のアドバイスが非常に丁寧でした。普段の言動

に対するフィードバックも細かく、改善の意識が高まりました。およそ1年1ヶ月大変お世話
になりました。
ここで学んだことを活かして就職先でも頑張ります。

                                                                                                                             （利用者M）
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私たちのグループは平
野神社に行きました。
桜のほとんどは散って

いましたが、牡丹桜だけ
は見事に咲いていました。
また昼食もおいしく

コーラもとても美味し
かったです！
今後の改善点として挙

げると、交通手段につい
て事前に複数検討してお
き、当日に焦って行動す
ることがないようにした
いと思いました。観光客
が多い京都市内なので、
行先のバスも複数確認し
て把握しておくと、無理
して乗らずに済むので次
回に活かしたいと思いま
した。
                        (利用者T)

4月のソーシャルクラブでは、
京都鉄道博物館に行きました。
そこは鉄道の一大テーマパー
クとなっており、鉄道に関す
る展示が充実していました。
今回、館内の展示物を私の

ガイド付きで一通り見学しま
したが、様々な角度から鉄道
が紹介されており、鉄道に興
味がある人も、鉄道にあまり
興味がない人も展示物や私の
解説を楽しんでもらうことが
できました。
昼食の後には鉄道ジオラマ

も見学しましたが、博物館の
職員による鉄道や京都の解説
がとても面白かったです。
とてもいい博物館なので、

機会があればまたみんなで
行ってみたいです。

(利用者N)



こんにちは、スタッフの平山です。雨季到来でジメジメしますが乗り切りましょう。
さて、6月頃から一般企業では新卒研修も終わり、人事総務がようやくインターンシップへの準備など受け入

れ易くなる時期となります。エンカレッジでも職場体験実習のご相談など企業とたくさん関わっていく動きに
入ります。通常の訓練と並行しながら企業見学の予定が入りがちな期間です。自己紹介の準備、また日頃から
心の準備が大切になってきます。「よし！緊張するけど少しでも挑戦するぞ！」 というモチベーションが大事
になってきますね。
ちなみに私は新卒当時から出社前はエナジー系の音楽を聴き、仕事の事でも新しい試みなどを考えて気持ち

を作り、多少Highな気分にしてから出社するようにしています。早起きは三文の徳といいますが、ゆっくりと
した朝食、洗濯物干し、食器洗い、ベッドメイキングを済ますだけでもタスク処理した感で気分よく外出でき
ますのでオススメです。 (スタッフ平山)

エンカレ通信6月号の編集長をしました利用者Nです。
編集長はなんどかやりました。大変ですが、やりがいがあるためとても気に入っています。
最近、新型コロナウイルスが2類から5類に移行し、マスクをつけていない人を少しずつ見るようになってきまし
た。でも、油断しないようにしてください。
季節の変わり目と梅雨で体調も気分も優れなくなりやすいため体調管理やリフレッシュなどで対処するとよい

でしょう。雨の日はテンションが下がりやすいですがこの機会に室内でできる楽しみを探してみてはいかがで
しょうか。

4月からエンカレッジに入所いたしましたYと申します。就職活動中に
発達障害の診断をされたこと、就職活動が上手くいかず大学卒業までに
就職できるか悩んでいました。そんなときにエンカレッジのことを知り
大学卒業後、入所いたしました。
エンカレッジでは私が苦手としているコミュニケーションやビジネス

マナー、パソコンスキルの向上を目指したいです。そして最終的には就
職し自立した人間になりたいと考えております。
今後ともよろしくお願いいたします。

今回の実習では４月18日～21日、24日～26日の
7日間、H社にて検査事務の実習を行いました。
かなり多くの工程があり、最初は担当の方のス

ピードについていけず焦る場面もありましたが、
早い段階で業務を覚えることが出来、作業の正確
さと頻繁な報連相を評価していただけました。実
習生ながら想定以上に力になってくれたと言って
頂けました。
今回の実習内容はある程度なじみやすいもので

あり、体力面でも問題なく続けていけると感じら
れたため、今後の就活において非常に有意義なも
のであると感じています。                   
（利用者M）
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編集後記

6月の予定

6月16日(金)
ソーシャルクラブ

6月30日(金)
午前開所日

この度私は4月下旬にJ社に5日間実習に行って
きました。私はスキャン作業、画像移行作業をし
ました。
初めての事務系の作業だったので少し不安はあ

りましたが、指示通りに作業できて良かったです。
担当の方からは随時相談ができていることと、メ
モをこまめに取っているので業務を任していて安
心感があるという評価を頂きました。慣れてきた
後に業務を効率的に実施していくための工夫や努
力を自分からしていけるといいというアドバイス
を頂きました。
今回の実習で学んだことを今後の活動に活かし

ていきたいです。
(利用者Ｙ)
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